

NOTRE MÉTHODE

Dans toutes nos actions, nous nous engageons à :

- Impliquer les citoyens, de la concertation à la co-décision
- Appliquer une **transparence dans la gouvernance**, filmer et diffuser les conseils municipaux
- **Evaluer** nos actions de manière partagée et les réajuster
- **Respecter et impliquer** l'opposition municipale
- Prendre systématiquement en compte **l'empreinte environnementale** des actions de et dans la ville
- Avoir un souci d'**optimisation Budgétaire**.

Pour une Responsabilité Sociale Municipale !

Nous avons **aujourd'hui** vis-à-vis des futures générations **une responsabilité sociale, environnementale et économique à assumer.**

Nous nous engageons à :

- **contribuer au développement durable**
- **veiller à la santé et au bien-être des individus**
- **avoir des pratiques plus éthiques.**



Crédit photo :
Antigone Communication

ILS S'ENGAGENT



Stevens BOBI

Habitant du quartier Terraillon, ingénieur d'affaires industrielles, président de la copropriété la Caravelle

« Je m'engage aux côtés de Bron Talents et de François-Xavier Penicaud et son groupe qui a des valeurs humaines fortes, représentatif de la société civile aux compétences aguerries. »



Hélène MALLET

Habitante du quartier Curial, 17 ans d'expérience dans le secteur médico-social, dernière présidente du Centre de Soins Brondillant (asso. Loi 1901).

« Je soutiens FX Penicaud car il est jeune, innovant, a déjà une certaine expérience en politique et qu'il aime faire avancer les choses avec une volonté de rassembler. Son seul but est l'intérêt général. »



Franck PEDROSA

Habitant du quartier la Boutasse, entrepreneur, cofondateur de la Mutuelle des Brondillants (ACIS) permettant à tous les Brondillants de bénéficier d'une mutuelle communale aux tarifs attractifs.

« Je soutiens M. Penicaud car Bron a tellement d'atouts et de potentiels qui ne sont pas valorisés ! Il faut des projets concrets, utiles et ambitieux à mener ensemble avec ses habitants. »

VOUS VOULEZ NOUS SOUTENIR ?

Rejoignez notre équipe

contact@bron-talents.fr

07 84 66 10 15

(Possibilité de prendre un RDV avec F.-X. Penicaud)

N'hésitez pas à venir nous voir à notre local de campagne au 133 Avenue Franklin Roosevelt à Bron

Horaires d'ouverture

	Matin	Après-midi
Lundi	9h-13h	
Mardi		15h - 19h
Mercredi		15h - 19h
Jeudi		15h - 19h
Vendredi	9h-13h	
Samedi	10h-13h	

Facebook : En avant Brondillants

En avant Brondillant(e)s !

L'AUDACE DU RENOUVEAU, LA FORCE DE L'EXPÉRIENCE.



François-Xavier
PÉNICAUD
candidat à la mairie de BRON



EN AVANT BRONDILLANT(E)S !

Nous avons autour de ma candidature, **construit un large rassemblement de forces politiques et citoyennes**, alliant des acteurs de terrain sans étiquette politique (entrepreneurs, associatifs, commerçants, ouvriers, fonctionnaires, libéraux, retraités, sans emplois, artisans, etc.) à des femmes et des hommes politiques centraux, allant de la gauche de progrès à la droite républicaine.

Nous partageons ensemble un socle de valeurs **progressistes, humanistes, démocrates, républicaines**.

Nous portons l'idée que **Bron est une ville aux multiples potentiels** : il est urgent de pouvoir exploiter cette richesse au bénéfice de chacune et chacun.

Nous souhaitons renouveler les pratiques et visages, donner une **nouvelle dynamique à notre ville**, conçue par les Brondillant(e)s pour les Brondillant(e)s.



Notre candidat, à votre service FRANÇOIS-XAVIER PÉNICAUD

Agé de 36 ans, Brondillant depuis 20 ans. Après plusieurs années à Terrailon il vit actuellement dans le quartier de la Boutasse. Diplômé en Psychologie, Sciences Cognitives et du Langage, il enseigne et a enseigné dans le supérieur notamment 5 ans sur le campus de Bron, où il a été militant syndical et associatif. Créateur d'une entreprise innovante dédiée à la formation, il a par la suite successivement travaillé auprès de plusieurs élus, ministres et anciens ministres. Il a également été membre du Conseil National de l'Emploi, de la Formation, de l'Orientation Professionnelle et administrateur de nombreux organismes.

Aujourd'hui, il est engagé au MoDem dont il est le président départemental, élu au Conseil Régional Auvergne-Rhône-Alpes depuis 2015. Il y siège aux commissions formation/apprentissage, politique de la ville, recherche/innovation, économie/emploi, et sécurité.

NOS VALEURS

LA SOLIDARITÉ
pour bien vivre ensemble

LE RESPECT DE L'ENGAGEMENT

L'INNOVATION
et la **CRÉATIVITÉ**

Le **SENS DES RESPONSABILITÉS**

BON SENS
et **EFFICACITÉ**
de l'action publique

BIENVEILLANCE
et **HUMILITÉ**

NOTRE LIGNE DE CONDUITE

■ **Être attentifs aux publics les plus fragiles**



Mise en place d'un plan anti-solitude.

■ **Exploiter les potentiels de notre ville**

Déterminés à mettre en synergie les atouts d'un riche écosystème scientifique, humain, économique
→ **Pour une économie locale créatrice d'emplois.**



■ **Faire battre le cœur de notre ville**



Mener un projet global de refonte de la Place de la Liberté et du centre-ville. Après 15 mois de concertation publique, le projet final sera soumis à **référendum local**.
Mise en place d'une **éco-navette** entre quartiers et centre-ville.



■ **Penser la ville pour préserver notre Santé à tous et l'Environnement pour les générations futures**

Développer les modes doux, actifs, oser favoriser les mobilités innovantes et zéro émission.



■ **Mettre l'enfance et l'éducation au cœur de l'action**

Pour que chaque enfant puisse apprendre dans de bonnes conditions, pour accompagner les familles notamment leur assurer des modes de gardes adaptés.



Un ramassage scolaire alternatif par vélo collectif à assistance sur le modèle « s'cool bus » (testé à Louviers depuis 2017) : ludique, écolo, pédagogique, efficace !

■ **Assurer la sécurité et tranquillité publique**

Par une politique globale s'appuyant sur un arsenal diversifié de mesures, alliant prévention et répression.



Doubler le nombre de policiers municipaux, améliorer leur statut et leur formation, déployer un programme complet de vidéoprotection et de vidéo verbalisation dans les zones à risque.

